

## ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: [presse@kerckhoff-klinik.de](mailto:presse@kerckhoff-klinik.de)

[www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)



KERCKHOFF  
KLINIK

Bad Nauheim, 11.06.2019

## PRESSEMELDUNG

### Spitzenmedizin zum Anfassen

#### „Inside Kerckhoff“ ermöglichte Studierenden und Auszubildenden erstmals Blick hinter die Kulissen der Kerckhoff-Klinik

**„Inside Kerckhoff“ – das war Spitzenmedizin zum Anfassen: Rund 90 Studierende der Humanmedizin und Nachwuchskräfte im Gesundheitswesen durften erstmals hinter die Kulissen des Schwerpunktzentrums für Herz-, Lunge-, Gefäß- und Rheuma-Versorgung schauen. So konnten sie schon während ihrer Ausbildung bzw. des Studiums „Krankenhausluft“ schnuppern, Einblicke in den spannenden Klinikalltag bekommen und gleichzeitig das Kerckhoff-Team kennenlernen.**

Für die Medizinstudenten der Justus-Liebig-Universität Gießen, Krankenpflegeschülerinnen- und schüler der Theodora-Konitzky-Akademie, angehende Medizinische Fachangestellte der Beruflichen Schulen am Gradierwerk sowie Studierende der Technischen Hochschule Mittelhessen wurde ein buntes und umfangreiches Programm organisiert – mit vielen praktischen Angeboten.

Zu den Highlights der zweitägigen Veranstaltung zählten, neben spannenden Vorlesungen, Hospitationen im OP, auf der Intensivstation oder im Herzkatheter- und Forschungs-Labor. Im Workshop „Wet Lab – Hands on“ durfte selbst Hand angelegt und mit chirurgischen Techniken Haut zugenäht werden. Hier lernten die Teilnehmer aktiv verschiedene Nahttechniken und Nahtmaterialien kennen, erfuhren, was ein chirurgischer Knoten ist, wie eine schöne Hautnaht gelingt und welche Hürden es zu bewältigen gilt.

Sehr interessant für die Studierenden und Schüler war auch die Begleitung der Visiten von Patienten mit rheumatologischen Krankheitsbildern. Zusätzlich vermittelte das Team der Hygiene-Beauftragten Wissenswertes rund um die richtige Händedesinfektion. Ob Live-Demonstrationen physikalisch-therapeutischer Techniken, Präsentationen der Kardiologie, Sterilisationsabteilung, Medizintechnik oder Wundversorgung – alle zeigten sich begeistert vom Programmangebot der Mitarbeitenden der Klinik.

#### Interprofessionelle Zusammenarbeit in der Kerckhoff-Klinik

Besonders essentiell für die Kerckhoff-Klinik ist die interprofessionelle Zusammenarbeit zwischen pflegendem und ärztlichem Personal im Krankenhaus. Denn nur so kann die qualitativ-hochwertige Patientenversorgung am besten gewährleistet werden. „Deshalb haben wir ‚Inside Kerckhoff‘ so konzipiert, dass möglichst viele verschiedene Berufsgruppen teilnehmen. So hatte der Nachwuchs z.B. aus dem ärztlichen Bereich, der Pflege, dem Funktionsdienst, der Verwaltung oder der Medizintechnik Gelegenheit, sich losgelöst vom Arbeitsalltag in lockerer Atmosphäre kennen zu lernen und zusammen viele praxisorientierte

Kursangebote zu besuchen. Das gemeinsame Lernen sollte dabei die ein oder andere neue Perspektive eröffnen und zum Austausch anregen“, betont Kathrin Di Russo, die seit dem 1. Juni 2019 die Personalabteilung der Kerckhoff-Klinik leitet.

„Unser Dank geht an das gesamte Team für die tatkräftige Unterstützung und das Engagement, so ein buntes und vielfältiges Programm auf die Beine zu stellen – auch bei laufendem Betrieb“, freut sich Matthias Müller, Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik GmbH. „Jungen Leuten schon während ihres Studiums oder ihrer Ausbildung einen Blick hinter die Kulissen einer Klinik zu gewähren, halten wir für extrem wichtig und sind begeistert über das große Interesse an ‚Inside Kerckhoff‘.“

#### **Über die Kerckhoff-Klinik GmbH**

Mit etwa 400 Akut- und 130 Reha-Betten ist die Kerckhoff-Klinik eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland. Zudem ist die Bad Nauheimer Kerckhoff-Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15000 Patienten stationär und 35000 ambulant versorgt. Die Kerckhoff-Klinik ist eine gemeinnützige GmbH und wird von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2018 ist die Kerckhoff-Klinik über den Campus Kerckhoff eng mit der Justus-Liebig-Universität (JLU) Gießen verzahnt und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Die Kerckhoff-Klinik GmbH ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim. [www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)